

Le président cubain félicite les travailleurs cubains de la santé à l'occasion de la journée de la médecine latino-américaine



La Havane, 3 déc. (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel a félicité ce mardi les travailleurs cubains de la santé et notamment les praticiens à l'occasion de la journée de la médecine latino-américaine.

Sur Twitter le président cubain a cité une phrase prononcée par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine en mars 1982. Le Commandant en Chef a alors signalé que pour être médecin il faut une sensibilité exquise, une grande qualité humaine, une grande capacité intellectuelle et une morale à toute épreuve.

«Cuba célèbre avec fierté la journée de la médecine latino-américaine. La haine de l'empire ne pourra pas anéantir son œuvre humaine extraordinaire » ajoute Miguel Díaz-Canel à la citation du discours de Fidel.

Le président cubain a d'autre part dénoncé les manœuvres orchestrées à Washington pour discréditer les médecins cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/208891-le-president-cubain-felicite-les-travailleurs-cubains-de-la-sante-a-loccasion-de-la-journee-de-la-medecine-latino-americaine>



Radio Habana Cuba